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ムダ遣い
やめて！！

■
住
民
投
票
条
例
は
設
置
す
べ
し

　

全
有
権
者
の
１２
％
、
に
も
あ
た
る
８
１
１
８
人

（
有
効
総
数
）
も
の
市
民
の
署
名
の
持
つ
こ
と
の

意
義
と
意
味
が
市
長
に
は
理
解
で
き
な
い
の
で

す
。
市
庁
舎
の
建
設
の
よ
う
な
全
市
民
に
関
係
の

あ
る
重
要
な
案
件
で
は
、
是
非
に
つ
い
て
、
住
民

の
判
断
を
仰
ご
う
と
い
う
の
が
当
た
り
前
の
姿
勢

の
は
ず
で
す
。

■
住
民
投
票
条
例
を
求
め
る
今
後

　
の
運
動

　

住
民
投
票
条
例
を
求
め
る
署
名
は
８
１
１

８
人
と
決
定
。
こ
の
結
果
、
市
長
は
、
臨
時

議
会
を
招
集
し
て
、
自
身
の
意
見
を
附
し
て

議
会
に
提
案
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
市
長

の
意
見
は
、「
住
民
投
票
条
例
は
必
要
な
し

と
の
意
見
を
つ
け
て
提
案
さ
れ
る
こ
と
」
が

想
定
さ
れ
ま
す
。

　

臨
時
議
会
開
催
に
向
け
て
、
住
民
投
票
条

例
を
可
決
す
る
こ
と
を
議
員
各
位
に
求
め

て
、
運
動
す
る
こ
と
が
、
大
き
な
力
に
な
り

ま
す
。

　

会
で
は
、
既
に
議
員
各
位
へ
の
公
開
質
問

状
を
送
付
し
、
９５
億
円
庁
舎
に
つ
い
て
の
考

え
を
聞
い
て
い
ま
す
。（
裏
面
に
掲
載
）

■
８
千
人
の
署
名　
市
長
動
か
す

　「
病
院
跡
地
と
の
比
較
検
討
資
料
」

　
あ
る
な
ら
早
く
提
出
を

　

市
民
の
圧
倒
的
な
声
は
、
な
ぜ
病
院
跡
地
に
建

■
Ｌ
字
型
採
用
の
理
由
説
明
で
き
ず

　

コ
ス
ト
が
高
く
つ
き
耐
震
性
に
も
劣
る
Ｌ
字
型

を
ど
う
い
う
理
由
で
採
用
し
た
の
か
の
質
問
に

も
、
要
は
関
係
者
が
選
ん
だ
と
い
う
だ
け
の
こ
と

で
す
。
だ
れ
も
が
思
う
質
問
に
応
え
ら
れ
な
い
、

疑
問
が
ま
す
ま
す
膨
ら
み
ま
す
。

　
　
　
　
■
実
数
１
７
３
人
を
１
２
，

　
　
　
　
６
０
０
人
と
の
誤
魔
化
し

　

９５
億
円
庁
舎
が
市
民
に
理
解
さ
れ
て
い
る
と

す
る
根
拠
は
何
か
の
質
問
に
、
市
長
は
、「
平
成

１８
年
以
来
の
１０
年
余
、
庁
舎
建
設
を
進
め
る
地

域
の
合
意
形
成
や
各
種
委
員
会
等
、
市
民
ア
ン

ケ
ー
ト
回
収
で
の
べ
１
２
，
６
０
０
人
に
関
わ
っ

て
も
ら
っ
た
」
と
説
明
し
ま
し
た
が
、
各
種
委

員
会
等
の
参
加
者
の
実
数
は
１
７
３
人
で
す
。

（
市
回
答
）
つ
ま
り
、
署
名
８
千
人
余
と
は
質
の

異
な
る
も
の
で
、
事
実
上
の
市
民
不
在
で
各
種

委
員
会
を
開
催
し
て
い
た
と
い
う
こ
と
で
す
。

ま
た
、
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の
回
答
数
は
２
回
で

１
１
，
０
５
２
件
で
す
が
、
こ
れ
も
作
為
的
で
す
。

こ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
は
ま
ち
づ
く
り
等
に
関
し
て

の
も
の
で
、
市
庁
舎
に
関
す
る
も
の
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。
そ
の
回
答
数
を
、
９５
億
円
庁
舎
へ
の

市
民
の
理
解
に
結
び
つ
け
る
の
は
、
誤
魔
化
し

以
外
の
何
も
の
で
も
あ
り
ま
せ
ん
。

住民投票条例求める署名　8.118 人　　

市民の声に背を向け６月議会では

「予定通り進める」と市長
　市長は、8 千人余の署名に対して、「現敷地の建設に反対した議員は 3 人の
12.5％、署名も有権者比の 13％は反対議員に相当する数字である。議員が決め
たことを否定する、無政府主義の考えだ」、と全く見当違いの答弁に終始し、10
月には別館等の南側建物の解体、12 月には工事入札を予定通りすすめることを
明らかにしました。
なぜ 95 億円なのか、なぜ病院跡地でないのかなどなど、市民の疑問は深まるば
かりです。住民投票条例を求める署名は、市長と市民の思いに隔たりがある場
合に、地方自治法が認めている制度です。一度立ち止まって市民の声に耳を傾
ける姿勢が、市長には求められます。

疑
問
の
ま
ま
の　
庁
舎
建
設
は
許
さ
れ
な
い

数字
操作
の

て
な
い
の
か
、
建
設
費
用
が
高
く
つ
く
現
庁
舎

敷
地
に
す
る
の
か
、と
い
う
も
の
で
す
。
市
長
は
、

よ
う
や
く
、「
病
院
跡
地
と
の
比
較
検
討
資
料
」

の
提
出
を
検
討
す
る
と
答
弁
。
加
計
（
か
け
）

学
園
の
獣
医
学
部
新
設
問
題
で
は
、
こ
の
手
の

比
較
検
討
資
料
が
な
か
っ
た
こ
と
が
大
問
題
と

な
っ
て
い
ま
す
。
一
刻
も
早
く
、
こ
の
資
料
を

提
出
し
、
市
長
は
市
民
の
疑
問
に
応
え
る
必
要

が
あ
り
ま
す
。

７月21日開会、28日に採決
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募金のお願い 

｢市民が考える

庁舎の会｣はみ

なさまのカンパ

によって支えら

れています｡何

卒ご協力をお願

い申し上げます｡ 

 

お振り込み先 

 

八幡池田郵便局 

桧山 秋彦 

00900-2-195800 

 

 

 

   ホームページができました      URL  http://www.zd.ztv.ne.jp/njcpsg57/sityousya.html 

住民投票条例への態度 氏 名(敬称略) 住   所 電話番号 所属会派 

住民投票条例に 
 

賛成    

井上 さゆり 安土町大中 74番地 46-6113 

日本共産党 加藤 昌宏 堀上町 335番地 3 33-2778 

川崎 益弘 小田町 127番地 36-8659 

竹尾 耕児 八幡町 235番地 32 47-7393 
チームはちまん 

山本 英夫 新町二丁目 6番地 32-2126 

どちらともいえない 大林 宏 安土町東老蘇 1704番地 46-3614 地域力みんなの会 

不明・無回答 池上 知世 中小森町 693番地 9 33-7220 公  明  党 

 

公開質問状に無回答 

 

返信してこなかった

議員さんたちです 

井上 芳夫 安土町西老蘇 503番地 46-2922 

創 政 会 

岡田 彦士 安土町下豊浦 4337番地 46-2110 

岡山 かよ子 安土町常楽寺 652番地 46-2213 

片岡 信博 末広町 730番地 37-6030 

北川 誠次 竹町 333番地 37-7070 

小西 励 長光寺町 112番地 37-0195 

井狩 光男 江頭町 773番地 36-6718 

政 翔 会 

奥田 孝司 宮内町 163番地 8 47-8454 

重田 剛 若宮町 564番地 37-7623 

園田 新一 

 

 

 

園田 新一 

馬淵町 1703番地 37-0902 

田中 好 鷹飼町 1203番地 37-2893 

辻 正隆 大中町 17番地 32-6751 

橋 博 安土町常楽寺 923番地 46-2728 

中田 幸雄 牧町 1200番地 33-9314 

西居 勉 桜宮町 211番地 9 33-6648 

西津 善樹 安土町下豊浦 150番地 47-7629 

平井 偗治 上野町 206番地 

 

34-8604 

市会議員のみなさんへの公開質問状の内容(字数の関係で一部省略) 

① 庁舎建設用地は市民病院跡地にするのが適切か ② 総工費 95 億円は適切か 

③ 立体駐車場､地下駐車場の見直しに賛成か ④ ひまわり館や安土支所の有効活用に

賛成か ⑤ 住民投票で新庁舎建設の是非を問うことに賛成ですか 

山本議員 

小船木移転問題当初より敷地は官庁街病院跡

地としてきた｡現市役所地との議案説明を受けた

経緯も議決したことも特別委員会､本会議ともに

議事録に認められない｡この事をふまえ議会議員

が予定地決定について拘束をうけなければなら

ない理由はない｡ 

竹尾議員 

 私は庁舎そのものの建設については反対の立場

をとっておりません｡二年間庁舎の特別委員会に

所属していましたが、95 億の根拠及び妥当性に

ついては未だ納得いくことができず､加えて市民

さんや職員さんへのヒアリングも不十分である

と感じています｡…活発な議論を生むためにも住

民投票は必要…｡ 

大林議員 

庁舎建設は｡新市基本計画になかったものだ｡庁舎

は行政関係に特化した安全で質素な建物で十分だ｡

…病院跡地の活用を市長は言うが具体性がない｡慎

重な議論に欠けている｡… 

池上議員 

 はい。いいえでお答えするには難しい質問ですの

で文章で書かせていただきます｡…平成 18 年から

10 年にわたって取組みがされ､…議会としても説

明を受けながら審議検討され意見も要望もして参り

ました｡そうした中で基本設計､今年度は実施設計に

向けて進められており今日に至ったものです 

井上議員 

 市長は､議会の皆さんに決定して頂いたといいま

すが､議員や市民にどれだけの情報が共有されて

いたかわかりません｡財政計画も含め十分理解さ

れていたとは考えられない｡…改めて議会が住民

投票条例に賛成され市民の1票で決めることが求

められている｡ 

加藤議員 

 市長は平成 26 年 6 月議会で現場所での設計委託

補正予算が可決された。…この時私は､予算の反対討

論に立ちました｡賛成討論もせず…起立する議員の

多いこと。…この予算が現場所でという認識があっ

たのか… 

川崎議員 
庁舎の新築はやむを得ないことですが､もっとシ

ンプルに機能的な庁舎になるように見直すべきで
す。財政的な見直しも合わせて考えるべきです。 

どうしてこれだけの議員さ
んしか市民の疑問に答えて
くれないの(T_T) 

http://www.zd.ztv.ne.jp/njcpsg57/sityousya.html
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